

Laute

Am einfachsten lassen sich Eulen durch ihre Rufe erkennen. Hierbei wird in zwei Gruppen unterschieden: Eulen und Käuze.



Diese namentliche Unterscheidung gibt es nur im deutschsprachigen Raum und bezieht sich direkt auf die lautmalerische Wahrnehmung der Rufe.

Eulen haben einen langgezogenen, heulenden Rufklang. Der Schrei des Kauzes klingt kurz und markant.

Die Laute dienen sowohl als Kontaktruf als auch als Warnsignal. Besonders intensiv sind die Schreie vor der Paarungszeit.

Ruf eines Waldkauzes :

www.vogelstimmen-wehr.de/mp3/waldkauz.mp3